



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



CLAUDIA SHEINBAUM ASEGURA QUE MÉXICO ESTÁ PREPARADO PARA ENFRENTAR AMENAZAS DE TRUMP



Claudia Sheinbaum se declaró lista para trabajar para tener una buena comunicación con el gobierno de Estados Unidos, porque está segura de que se podrá llegar a un acuerdo con el gobierno del presidente Trump. La mandataria mexicana aseguró que una vez que se encuentre en el poder establecerán los canales adecuados para una comunicación. Sheinbaum adelantó que van a presentar un esquema similar al CBP One en caso de que desaparezca. Mencionó que Juan Ramón de la Fuente, secretario de Relaciones Exteriores, y Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Gobernación, van a explicar los servicios y todo el apoyo que darían a connacionales en caso de ser repatriados.

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA, PRESIDENTE DEL SENADO, CALIFICA COMO RACISTA DISCURSO DE TRUMP



Muy contento se le vió al presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**, ya completamente recuperado de su enfermedad, el legislador se reunió con la diputada Catalina Olea, secretaria de Relaciones Internacionales del Partido Justicia de República Dominicana. Ahí el senador de Morena manifestó el compromiso de nuestro país de fortalecer los lazos de amistad y de cooperación entre los dos países y presumió que a partir del 1 de junio México se alista para dar un paso importante en la democratización del Poder Judicial. Reiteró que el discurso de Trump en su toma de posesión como presidente es racista y clasista, pero aseguró que México está preparado para enfrentarlo. ¿Será?

JUAN RAMON DE LA FUENTE LES DICE A LOS MIGRANTES: “NO ESTÁN SOLOS”



Ante la llegada al poder de Estados Unidos, de Donald Trump y consciente de que cumplirá sus amenazas de deportaciones masivas, el canciller Juan Ramón de la Fuente, puso a disposición de los paisanos toda la red consular de nuestro país en la Unión Americana. Al asegurar que los connacionales “no están solos” les pidió guardar la calma y destacó que hay un equipo de dos mil 610 especialistas jurídicos y mil 773 empleados adicionales, para un total de cuatro mil 383 personas que atenderán a mexicanos en Estados Unidos ante las posibles deportaciones masivas que emprenderá el próximo presidente de EE.UU. Donald Trump, a partir del 20 de enero.



SENADOR CUAUHTÉMOC OCHOA COMPROMETIDO PROMUEVE EN HIDALGO PROGRAMAS SOCIALES



El presidente de la Comisión de Hacienda y Crédito Público del Senado, **Cuauhtémoc Ochoa Fernández** sigue muy activo en su trabajo de tierra en los diferentes municipios de Hidalgo donde, además de estar cerca de sus representados explica los logros de la administración de Claudia Sheinbaum. Hace unos días el legislador invitó a cientos de niñas, niños y padres de familia de Pachuca y Progreso de Obregón, a participar en los programas sociales que impulsa la presidenta como las becas Rita Cetina para estudiantes de secundaria, la Rosario Castellanos para educación superior y la pensión Mujeres Bienestar, entre otros. Cuauhtémoc Ochoa destacó el trabajo legislativo que ha realizado como la aprobación de 16 reformas constitucionales, 3 leyes nuevas y distintas reformas a leyes secundarias. Además resaltó que desde el Senado de la República han respaldado los proyectos que impulsará la presidenta Claudia Sheinbaum en Hidalgo como el tren Pachuca- México, la continuación de la carretera Pachuca-Tampico, el plan integral de Saneamiento de Tula, el Centro de Economía Circular, entre otros. Agregó que como presidente de la Comisión de Hacienda en el Senado de la República trabajará para que a Hidalgo le vaya mejor, por lo que reiteró su respaldo al gobernador Julio Menchaca. No lo perderemos de vista.

SENADOR DEL PAN, MARKO CORTÉS PIDE A SHEINBAUM QUE NO SE ENFRASQUE EN PLEITOS ESTÉRILES CON TRUMP



Marko Cortés, senador del PAN, declaró que tanto la presidenta Claudia Sheinbaum, como Donald Trump, no deberían engancharse en pleitos estériles y comenzar a construir en los temas que más preocupan a ambos países. El legislador de Michoacán le deseó éxito a Trump como el 47° presidente de los Estados Unidos y confió que las relaciones entre los dos países se fundamenten en el respeto mutuo. “Al gobierno de Estados Unidos le pedimos que respete los derechos humanos de los migrantes y al gobierno de México que impulse acciones inmediatas que mitiguen las consecuencias de decisiones que puedan afectar a millones de mexicanos. Es urgente una colaboración estrecha y efectiva entre ambas naciones para frenar la muerte y terror que provoca el narcotráfico en ambos países”, señaló. De manera congruente el legislador hizo un llamado a ambos países para que aborden las diferencias y problemas comunes a través de la cooperación internacional y el diálogo en todos los niveles de gobierno. Desde el Senado de la República, impulsaremos acciones que mitiguen las consecuencias de decisiones que puedan afectar a millones de mexicanos. Expuso que el gobierno mexicano debe reconocer que su política interna y externa ha sido muy deficiente en los últimos seis años. “Debería ser México y no Estados Unidos quien declare a las organizaciones criminales como grupos terroristas, para lograr una estrecha y efectiva colaboración en el combate con los grupos delictivos, que lamentablemente cada vez controlan mayor parte del territorio nacional, generando muerte, extorsión y terror entre la población”, agregó.

IGNACIO MIER: NECESARIO CERRAR FILAS EN TORNO A SHEINBAUM PARA ENFRENTAR ACCIONES DE TRUMP



Oportuno el llamado del vicecoordinador de Morena en el Senado, **Ignacio Mier Velazco**, a todas las fuerzas políticas a cerrar filas con la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, ante las acciones que en materia de migración y relaciones comerciales hará Donald Trump en contra de nuestro país a partir de ayer, lunes, cuando comienza su segundo periodo como



presidente de Estados Unidos. Y es que el senador por Puebla destacó que la unidad es necesaria ante cualquier embate del extranjero y en la defensa de los migrantes mexicanos.

SENADOR ADÁN AUGUSTO LÓPEZ ESTÁ LISTO PARA TEJER ACUERDOS EN REFORMAS QUE ENVIARÁ EL EJECUTIVO EN EL PERIODO ORDINARIO



Tras los días de tensión que vivió con el coordinador de Morena en San Lázaro, Ricardo Monreal, **Adán Augusto López**, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, ya está listo para tejer los acuerdos necesarios que permitan construir los consensos con todas las fuerzas políticas ante las reformas que están por venir. Como buenos políticos, los morenistas limaron asperezas y acordaron trabajar de manera conjunta para sacar adelante los retos que como país enfrentaremos ante la llegada de Donald Trump a la presidencia de EU y porque en su agenda las prioridades serán los temas que impulse el gobierno. Recordemos que la presidenta Claudia Sheinbaum anunció en diciembre que en el próximo periodo de sesiones del Congreso de la Unión enviará un paquete de aproximadamente 20 iniciativas de reforma, tanto constitucionales como de leyes secundarias, para alinearlas con las reformas constitucionales aprobadas hasta ahora en la LXVI Legislatura. Entre ellas, propondrá modificaciones a la Ley de Adquisiciones, Ley de Obra Pública y las leyes secundarias de Pemex y de Comisión Federal de Electricidad. Estaremos atentos.

DIPUTADO ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR URGE REUNIÓN ENTRE MÉXICO, ESTADOS UNIDOS Y CANADÁ



Ahora que las amenazas de Trump ya son una realidad, bien harían en tomar en cuenta la recomendación del vicecoordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Alfonso Ramírez Cuéllar** quien, hace unos días, consideró que urgió una reunión tripartita entre México, Estados Unidos y Canadá para fortalecer la región norteamericana abordando el tema migratorio, el tráfico de armas y reducir el consumo de drogas en el país estadounidense. Garantizar que vamos a tener una buena coordinación para resolver el tema migratorio, resolver el problema de la violencia que tenemos en México y en Estados Unidos, reducir el consumo de drogas en aquel país y sobre todo para el tráfico de armas. Una cumbre entre los tres países es urgente para crear nuevas instituciones que fortalezcan la región americana”, detalló.

SENADOR AGUSTÍN DORANTES CONSIDERA QUE SE DEBE PROMOVER COMERCIO CON TRUMP EN BENEFICIO DE POBLACIÓN DE QUERÉTARO



Quien está visualizando una oportunidad y no solo se enfoca en lo negativo que traerá la llegada de Trump al gobierno de Estados Unidos es el senador **Agustín Dorantes**, pues mencionó que con Estados Unidos debemos aprovechar la guerra comercial que sostienen con China para beneficiar al comercio, sobre todo a las empresas de Querétaro su estado natal. El senador reconoció que se deben enfrentar los retos que vendrán en los próximos años por lo que se tendrá que trabajar en garantizar un suministro de energía suficiente, educación de calidad, seguridad y presentar estrategias ante las deportación masivas.



SENADOR MANLIO FABIO BELTRONES SE REÚNE CON DISIDENTES DE LA DIRIGENCIA DEL PRI



Muy activos estuvieron hace unos días destacadas figuras políticas del PRI, disidentes a 'Alito' pues se reunieron para analizar el escenario político y aprovecharon para criticar el proceso para expulsar a **Enrique Ochoa**. El senador **Manlio Fabio Beltrones** encabezó el encuentro con varios de sus compañeros de lucha política que conforman el Frente Amplio de Renovación, quienes calificaron como “torpe” y “absurdo” el proceso para expulsar al ex dirigente, Enrique Ochoa. Sin duda, Beltrones sigue siendo uno de los pocos líderes dentro y fuera de su partido con la fuerza suficiente para mantenerse y para que su voz sea escuchada y respetada.

SENADORES DEL PAN PROPONEN CREACIÓN DE UN FONDO PARA ENFRENTAR DEPORTACIONES MASIVAS



El grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado, que coordina **Guadalupe Murguía**, siempre trata de proponer, antes que criticar y en esta ocasión planteó la creación de un fondo en el presupuesto de egresos para asignar recursos a estados y municipios, con el propósito de abordar una posible crisis migratoria derivada de las deportaciones masivas anunciadas por el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump. La coordinadora Murguía, destacó que la iniciativa busca salvaguardar la integridad y los derechos de los migrantes, permitiendo a los gobiernos locales establecer albergues temporales y garantizar condiciones adecuadas de salud, alimentación y seguridad. Ya veremos.

DIPUTADO RICARDO MONREAL DESTACA QUE MÉXICO ESTÁ PREPARADO PARA ACCIONES MIGRATORIAS DE DONALD TRUMP



Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), en la Cámara de Diputados inició la semana “con energía y compromiso”, pues aseguró que el Estado mexicano está listo para enfrentar las posibles deportaciones masivas que podrían derivarse de una orden ejecutiva emitida por Estados Unidos tras la llegada de Donald Trump al gobierno. “Estamos preparados. A pesar de que son presagios negativos el tema de la deportación masiva probable, derivada de una orden ejecutiva que pudiera emitirse el día de hoy, el Estado mexicano está preparado”, afirmó. Sin embargo, Monreal destacó que estas decisiones unilaterales no resolverán el problema migratorio. Nosotros creemos que medidas unilaterales, decisiones unilaterales no resolverán el problema migratorio en el país, ni en Estados Unidos, ni en ninguna parte del mundo. El legislador también expresó su respaldo a las estrategias que tome la presidenta Claudia Sheinbaum, quien ya informó sobre las acciones del gobierno mexicano. No lo perderemos de vista.

TRUMP ASUME PRESIDENCIA DE EU Y CUMPLE CON SUS AMENAZAS



A pocos sorprendió que en su primer día como presidente número 47 de Estados Unidos, **Donald Trump** confirmó la firma de una serie de decretos que tendrán un impacto directo en México. Entre las medidas más destacadas se encuentran la declaración de emergencia nacional en la frontera sur, el regreso de la política de Permanecer en México, más conocida como “Quédate en México”, la designación de los cárteles de la droga como terroristas extranjeros y una controvertida propuesta para renombrar el Golfo de México. Luego de ser investido



como presidente, Trump confirmó la declaración de una emergencia nacional en la frontera sur con el objetivo de detener la inmigración irregular. En su discurso, el mandatario enfatizó que se pondrá fin a la práctica de “detener y soltar” y que se movilizarán tropas estadounidenses para “repeler la invasión” en la frontera. Preocupante, sin duda, pero confiemos que de verdad nuestro país esté preparado para enfrentar estas medidas. Ya veremos.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz